

置憲一、寺本圭一、英正道、日比谷正生、廣瀬康夫、堀田良一、堀英一、堀内晋、松本正孝、小島昌義。



不動産鑑定士三田会

不動産鑑定士三田会 十一月八日、午後六時半より、銀座・交詢社にて開催。令和元年第三十回総会を行う。

新入会員も含め三十数名が参加。岩指良和幹事の司会のもと、急逝された伊藤泰明幹事の冥福を祈り黙禱の後、廣田裕二監事の会計報告が上程され一同これ

の承認。また新事務局長に尾藤哲理事、事務局次長に田中宏一理事が就任した挨拶が行われ、続いて阿部隆志理事より恒例の他大学ゴルフ対抗会の報告が行われた。

引き続き懇親会を新井香里幹事の司会により開会。緒方瑞穂会長挨拶の後、来賓代表として慶應義塾渡部直樹常任理事、不動産鑑定士制度推進議員連盟事務局次長小林茂樹衆議院議員、野崎晃三田法曹会副会長より祝辞をいただき、石原伸晃衆議院議員の祝電披露の後、小見山満

公認会計士三田会会长の乾杯の発声の後、懇親に移った。

祝賀会中、應援指導部リーダー二名、チアガール二名による指揮で「慶應讃歌」「若き血」の齊唱が行われ、最後は池田副会長による中締めがなされ閉会した。

来賓は、上記四名の幹員の他、北村和夫幹員センター課長、佐藤裕紀公認会計士三田会副会

長、鈴木雅博税理士三田会会长、戸田謙三同副会長、原田仁敦不動産三田会代表世話人、小林俊宏情報部会長、鈴木正道司法事務局長、山口寛志社会保険労務士三田会会長、杉山加奈子同副会長、の各幹員、および不動産鑑定士稻門会からも出席をいただいた。

三田あるこう会 十一月十日午前十時半、都営地下鉄三田線御成門駅に集合。第五十六回例会を行った。

駅出口を出たところに藝芝共立キャンバス。初訪問の会員も多く、校舎を背景に写真撮影。

向かい側の増上寺には、時節柄七五三の着飾った親子連れが多数。秋晴れの青空に東京タワーと本堂とのコントラストが美しい。近くの芝公園には美男のペルリ提督の像。浜松町駅方面へ向かいJRのガードの先に旧芝離宮恩賜庭園。穏やかな日差しの中を多くの入場者が散策。池には大きな鯉が泳ぐ。新橋方面へ歩く途中に、日本におけるイタリア二〇〇一年を記念し同国から寄贈されたイタリア公園。恰も都会のオアシスの様子。昼食はカレッタ汐留の「湘坊」で中華を食す。

当日の参加者は次のとおり。



三田あるこう会

一、宮川幸雄、狩野百合子、日下部共代、高原安、竹内詳、安川美樹子、吉川攻、吉川雅子、沼田紳介、山崎清博、櫻